

**La Embajadora de Honduras en Canad   recibe m  s de 52,000 firmas
como conclusi  n de la campa  n de movilizaci  n 2023 *En solidaridad con la tierra***



Montreal, 25 de abril 2024, [Desarrollo y Paz - C  ritas Canad  ](#) concluy   su campa  n de movilizaci  n 2023 [En solidaridad con la tierra / Stand for the Land](#) el mi  rcoles 24 de abril al entregar a Su Excelencia Beatriz Valle, Embajadora de Honduras en Canad  , [una carta firmada por 52 629 canadienses](#). La carta busca llamar la atenci  n del gobierno hondure  o sobre las luchas de las comunidades de Guapinol y el sector de San Pedro. Desde 2015,   stas protestan contra la instalaci  n ilegal de una mina de hierro a cielo abierto en el parque nacional Carlos Escaleras.

La Excm. Sra. Valle se tom   el tiempo necesario para escuchar a la delegaci  n y hablar de las medidas que piensa tomar. Dijo estar «conmovid   por la solidaridad expresada por la poblaci  n canadiense hacia la comunidad de Guapinol, que est   tan lejos». As   mismo, se compromet   a transmitir el mensaje a su ministro de Asuntos Exteriores y a ponerse en contacto con los miembros del congreso para pedirles que hagan avanzar el caso de Guapinol ante su gobierno.

El objetivo inicial era recaudar 32,000 firmas (1,000 por cada uno de los 32 defensores de Guapinol injustamente encarcelados) en apoyo a las comunidades, pero el p  blico canadiense respondi   con una solidaridad tan excepcional que este objetivo se super   con creces. Una delegaci  n de cinco personas, apoyada por varios miembros de la organizaci  n, se encarg   de entregar las firmas.

Durante la reunión, Carl Héту, director ejecutivo de Desarrollo y Paz – Cáritas Canadá, destacó el hecho de que el 22 de marzo, Su Excelencia Elizabeth Williams, Embajadora de Canadá responsable de Honduras, visitó la comunidad de Guapinol con ERIC-Radio progreso, el socio implicado en la campaña, para expresar su solidaridad con las víctimas del conflicto y sus familias. El señor Héту espera que la campaña sirva de apoyo al gobierno hondureño para tomar medidas concretas en favor de las comunidades de Guapinol y San Pedro, ya que la delegación entiende los debates internos del país, que dan lugar a grandes divisiones en detrimento de los más pobres.

Gabrielle Dupuis, vicepresidenta del Consejo Nacional terminó la reunión orgullosa «de haber podido poner sobre la mesa las voces de más de 52.000 canadienses», y espera que estas voces animen al gobierno hondureño a proseguir sus reformas en favor de las comunidades más vulnerables.

Por otro lado, Elvin Hernández, investigador sobre los derechos humanos de ERIC-Radio Progreso, espera que después de la reunión, la información sea «trasladada a la presidenta de la república, Xiomara Castro, y de ahí se pueda gestionar o agilizar las tres demandas fundamentales que ustedes han planteado (en la carta) con mucha asertividad».

Para las comunidades de Guapinol y San Pedro, esta reunión supone un gran paso hacia el reconocimiento de sus derechos, ya que envía un mensaje contundente al gobierno hondureño. Ahora sabe que más de 52,600 personas en Canadá están *en Solidaridad con la Tierra* y con las comunidades en su lucha para exigir la protección del Parque Nacional Carlos Escaleras, el fin de la persecución de las y los defensores del medio ambiente y la reparación de daños para los 8 de Guapinol que fueron injustamente encarcelados por más de dos años.

Desarrollo y Paz – Cáritas Canadá desea agradecer a sus miembros y a la población canadiense por su gran implicación en el éxito de esta campaña.

– 30 –

Acerca de Desarrollo y Paz – Cáritas Canadá

Desarrollo y Paz – Cáritas Canadá es la organización oficial de solidaridad internacional de la Iglesia católica en Canadá. Trabaja en colaboración con organizaciones locales en más de treinta países de África, América Latina, Asia y el Medio Oriente para aumentar la justicia en el mundo y actuar en solidaridad con las personas que viven en situaciones de vulnerabilidad.

Para más información, póngase en contacto con:

Romina Acosta Bimbrera

Asesora de comunicación y relaciones públicas
514 257-8710 ext. 327 | rabimbrera@devp.org